

Felix Salten an Arthur Schnitzler, 19. 7. 1921

Berghof, 19. 7. 21

Lieber,
wie geht es Ihnen und wo sind Sie? Ich wüßte gerne Beides von Ihnen. Auch, ob
die Möglichkeit, von der ja die Rede war, dass Sie nach Weissenbach oder sonst
in die Nähe kommen, noch besteht.

Herzlichst Ihr

Salten

© CUL, Schnitzler, B 89, B 2.

Briefkarte, 231 Zeichen

Handschrift: schwarze Tinte, lateinische Kurrent

Ordnung: 1) mit Bleistift von Frieda Pollak (?) mit dem Buchstaben »A« (Abgeschrieben/Abschrift) gekennzeichnet 2) mit Bleistift von unbekannter Hand nummeriert: »285«

³ *wo sind Sie*] Schnitzler war in Wien. Nach Weißenbach reiste er nicht, jedoch in das nicht weit entfernte Bad Aussee. Das nächste nachgewiesene Treffen fand am 25. 8. 1921 in Salzburg statt.

Erwähnte Entitäten

Personen: Frieda Pollak, Felix Salten

Orte: Bad Aussee, Berghof, Salzburg, Unterach am Attersee, Weißenbach am Attersee, Wien